
Protokoll 
 

12. Generalversammlung des Tennis Club Davos 
 

Datum: Montag, 21. November 2022 
Zeit: 19.45 - 20.45 Uhr 
Ort: Sporthalle Färbi 

 
Teilnehmende: Jean-Claude Cornut, Präsident 
 Michi Villiger, Spielleiter 
 Marc Waldhausen, Juniorenleiter 
 Gian Claudio Casty, Kassier 
 Martin Imhoff, Aktuar 
 sowie 21 weitere Personen, total 26 Personen 

Entschuldigungen: Sylvia Spring Sybille Käch  
 Urs Winkler Paul Schmuker 
 Gabi Hofmann Claudio Cajakob 
 
 
 
Traktandum 1 – Eröffnung und Begrüssung 

Der Präsident Jean-Claude Cornut begrüsst im Färbi Bistro die zahlreichen 
Anwesenden zur 12. Generalversammlung des TC Davos. 

Die Einladungen wurden fristgerecht versendet. 

Die Traktandenliste wird genehmigt. 

Der Präsident begrüsst besonders unser Ehrenmitglied Marc Kämpf 

 
 
Traktandum 2 - Wahl der Stimmenzähler 

Gian Reto Cantieni wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. 

Das Protokoll wird von Martin Imhoff verfasst. 

 
 
Traktandum 3 - Protokoll der 11. GV des TC Davos 

Das Protokoll der 11. GV vom 22.11.2022 konnte auf der Homepage des 
Tennis Club Davos eingesehen werden. Aus diesem Grund wird es nicht 
vorgelesen. 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 



Traktandum 4 - Bericht der Ressortleiter 

Die drei Vorstandsmitglieder präsentieren ihre Berichte. 
 

4.1 Der Präsident verliest den Jahresbericht, 
der nachfolgend nachgelesen werden kann. 

 
4.2 Spielleiter Michi Villiger verlas ebenfalls seinen Jahresbericht, 

der nachfolgend nachgelesen werden kann. 
 

4.3 Juniorenleiter Marc Waldhausen berichtete erfolgreich über sein 
verflossenes Jahr als Juniorenleiter. Er zeigte ein erfreuliches Bild 
über die Junioren, die auch mit 5 Mannschaften an den Interclub 
Meisterschaften teilnahmen. Die Mädchen waren etwas weniger 
erfolgreich, aber im Grossen und Ganzen ist er sehr zufrieden. 
Zur Zeit sind ca. 60 Junioren, davon haben 20 eine Lizenz. 
Auch der diesjährige Familiennachmittag war ein Erfolg. 

 
4.4 Kassier Gian Claudio Casty präsentierte in kurzen Sätzen seine 

Erfolgsrechnung, die mit einem Gewinn von Fr. 2'137.00 abschloss. 
Die schriftlichen Berichte lagen zu Einsicht auf. 

 
 
 
Traktandum 5 – Revisionsbericht 

Da der Revisor André van der Graaff nicht anwesend war und auch 
gleichzeitig seinen Rücktritt bekanntgegeben hat, lass der Kassier Gian 
Claudio den Revisorenbericht vor. Er wurde einstimmig genehmigt.  
 
 
 
Traktandum 6 - Mitgliederbeitrag 

Auf Grund unseres guten Geschäftsabschlusses hat der Vorstand 
beschlossen die Mitgliederbeiträge zu lassen. Der Beitrag für Mitglieder A  
wie bisher Fr. 300.00. Mitglied B wie bisher Fr. 70.00, Junioren wie bisher  
Fr. 40.00 bis zum 18. Lebensjahr (Kalenderjahr). 
Die Beiträge wurden einstimmig genehmigt. 
 
 
Traktandum 7 – Budget 2022/2023 

Der Kassier Gian Claudio Casty erläuterte nochmals in Worten das Budget 
für das neue Vereinsjahr 2022/23. 
Sollten keine unvorhergesehene Ausgaben erfolgen, dürfen wir auch im 
nächsten Jahr mit einem kleinen Überschuss rechnen. 



Traktandum 8 - Wahl des Vorstands 

Nachdem bereits letztes Jahr Jean-Claude Cornut mitgeteilt hatte, das er als 
Präsident zurückziehen möchte, mussten wir einen neuen Präsidenten 
suchen, den wir in Joe Lemm gefunden haben. Er wurde einstimmig gewählt 
und wir heissen ihn herzlich willkommen. Jean-Claude übernimmt neu den 
Posten als Ressortleiter "Events" und bleibt weiterhin dem Vorstand erhalten. 
Auch dies wurde einstimmig genehmigt .Da auch der Revisor seinen Rücktritt 
bekanntgegeben hat, mussten wir einen Neuen suchen. Mit grossem Applaus 
wurde Susanne Grütter gewählt und auch sie heissen wir besonders herzlich 
willkommen. 
Unser Ehrenmitglied Marc Kämpf verfasste eine humorvolle Revue über 
11 Jahren Präsidium von Jean-Claude. Es kamen erstaunliche und lustige 
Anekdoten zu Tage. Sichtlich berührt, bedankte sich Jean-Claude bei seinem 
Freund Marc. 
Anschliessend überbrachten Michi und Gian Claudio noch ein Präsent in 
Form einer Holzkiste mit einem sehr feinen Wein und bedankten sich auch für 
die wertvolle Zusammenarbeit der letzten Jahre. 
 
 
Traktandum 9 – Beitrag an Juniorenförderung 

Der Kassier und der Juniorenobmann erklärten die Förderung. 
Es geht darum, Junioren zu fördern, die evtl. auf Grund des grossen 
Trainingsaufwands an ihre finanziellen Grenzen kommen.  
Der TC Davos finanziert das mit Fr. 1'000.00. Gian Claudio sucht nach 
Sponsoren die ebenfalls Fr. 1'000.00 beisteuern sollen. 
Auch dieses wurde, bei einer Stimmenthaltung, gutgeheissen. 

 
Nachdem keine weiteren Meldungen eintrafen, schliesst der Präsident die 
Versammlung um 20.45 Uhr und wünscht allen eine gute Zeit. 
Anschliessend wurde im Färbi Bistro ein vom TC Davos offeriertes Apéro 
serviert, der von Rolf und Heinz bereitet wurde. Auch Ihnen danken wir recht 
herzlich für Ihre Arbeit. Der dazu getrunkene Wein wurde gesponsert von 
Jann und Gian Claudio Casty, auch dahin ein recht herzliches Danke schön. 
 
Davos, im November 2022 
 
 
Jean-Claude Cornut  Martin Imhoff 
Präsident Tennis Club Davos  Aktuar/Protokoll 



Jahresbericht des Präsidenten zH. GV 21. November 2022 

 

 

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Tennisfreunde, geschätzte Damen und Herren, 

Ein Vereinsjahr mit vielen Tennisstunden, dem herrlichem Wetter sei gedankt, ist zu 

Ende. Seit meinem Amtsantritt als Präsi kann ich mich nicht erinnern so lange, fast 

bis Ende Oktober, auf den Aussenplätzen Tennis gespielt zu haben. 

 

Mein letzter Jahresbericht, wie vor einem Jahr angekündigt, ist nun Tatsache. 

Für mich war es eine sehr wertvolle Zeit den Tennisclub auf höchster Stufe zu führen. 

Ich möchte mich bei allen Mitgliedern, dem Vorstand, dem Färbi-Sport-Gymnasium, 

allen Interclub Käptens für die Unterstützung herzlich bedanken. 

Mit gutem Gewissen kann ich den TC Davos an meinen Nachfolger übergeben. Es ist 

ja nicht so das ich von der Bildfläche verschwinde, ich werde einfach in einer 

anderen Funktion dem Verein die Treue halten und weiterhin drie schnorre. 

Die schönsten Momente, die es auch bleiben werden, waren die Kameradschaft sei es 

beim Interclub spielen, der Donnerstagabend, die Clubmeisterschaften mit Klosters 

zusammen Jass Tennis, Racketmix einfach viele schöne Momente. 

Mit Marc unserem Ehrenmitglied und Leiter der Färbi hat alles begonnen den TC 

Davos wieder auf Vordermann zu bringen an dieser Stelle herzlichen Dank 

 

Nun zu den Aktivitäten Saison 21/22 Corona zum Glück war in unseren Breiten-

graden kein allzu grosses Thema mehr, konnten alle vorgesehenen Veranstaltungen 

gemäss Jahresprogramm durchgeführt werden. 

Jass- Tennis Turnier anfangs November mit 16 Teilnehmer darunter 4 Damen war 

wiederum eine spannende Affiche, gesiegt hatten Ruedi und Andre, vor Markus und 

J-C, ebenfalls aufs Podest schafften es Joe und Urs. Für Speis und Trank sorgten 

André sowie Martin mit feinen Köstlichkeiten herzlichen Dank Euch. 

  

Im Frühjahr angefangen mit dem Interclub ab anfangs Mai, Eröffnungsturnier und 

Beginn Racketmix waren erfreulicherweise viele Spieler-innen anwesend.  

Der Racketmix mit sehr guter Beteiligung den ganzen Sommer über war sehr gut 

besucht. Vielen Dank all jenen die dieses Angebot genützt haben. Besonderen Dank 

möchte ich Xavi aussprechen der mich gut vertreten hat wenn ich nicht anwesend 

war. 

Die Clubmeisterschaften Einzel in Davos, Doppel in Klosters gingen reibungslos 

über die Bühne Michi und Jörg hatten die Tableaus bestens im Griff. Danke 

Einzelkonkurrenz war die Teilnehmerzahl eher bescheiden, eigentlich schade, die 

Doppel in Klosters waren besser besetzt, aber es hätten auch mehr sein können. 

Auch hier ein herzliches Dankschön an alle die etwas dazu beigetragen haben, 

Kuchen, grillieren etc. Nicht vergessen möchte ich Widi der uns einen super neuen 

Grill geschenkt hat, nicht selbstverständlich vielen Dank. 

Über die verschiedenen Resultate werden Michi und Marc in Ihren Berichten 

Auskunft geben. 

 



Der Vorstand hat sich 5x im Jahr zu verschiedenen Themen getroffen. Die Wichtigste 

war einmal mehr ein Gespräch mit Urs Winkler zu arrangieren. 

Michi hat mich dann auch zu diesem begleitet.1Thema waren eventuell ein Entgegen-

kommen unseres Beitrages an das Sportgymnasium, leider ohne Erfolg.  

Aber mit dem Hinweis es bei der Gemeinde zu versuchen dem Besitzer der Aussen-

anlage. Ich habe umgehend mit Kleinlandrat Jürg Zürcher Kontakt aufgenommen, 

leider auch ohne Erfolg, hatte jedoch ein sehr gutes Gespräch gehabt betreffend 

finanzieller Unterstützung für unseren Verein. So meinte er die Gemeinde könnte den 

Verein nur Unterstützen bei einem Defizit falls wir Turniere, sprich Junioren oder 

andere übernehmen und organisieren würden.  

Um-/Aufbau Tennishalle im 2023 konnte Urs uns auch keine Auskunft geben. Er 

meinte, dass frühestens im November der Umbau spruchreif ist. So müssen wir uns 

gedulden. 

 

Somit bin ich der Meinung hat alles bestens geklappt auch die Finanzen sind dank 

Gian Claudio in besten Händen, danke. Unsere Homepage dank Jürg ist auch immer 

auf dem neusten Stand auch Dir vielen Dank. 

Aber ohne meine fleissigen Vorstandskollegen würde gar nichts gehen ich denke an 

unseren Spielleiter Michi, Aktuar Martin, Kassier Gian Claudio und  Juniorenleiter 

Marc, vielen herzlichen Dank. J-C



GV-Bericht Spielleiter TCD 2022 

 

Michi Villiger 

 
Danke. Auch von meiner Seite her ein grosses Dankeschön an alle Unterstützer, dem Vorstand, den 

Mitarbeitern der Färbi und natürlich euch Clubmitgliedern! 

 

Dieses Jahr konnten wir alle geplanten Events durchführen, was mich sehr freut! Vom 

Eröffnungsevent über den Racketmix und Grillabend bis hin zum Familienabend, resp. neu 

Familiennachmittag und dem Jass-Tennis Event erlebten wir wunderschöne Anlässe 😊 

 

Gerne berichte ich nun noch ein bisschen detaillierter über die Clubmeisterschaften und den 

Interclub… 

 

Clubmeisterschaft: 

Dieses Jahr durften wir wieder die Einzel-Clubmeisterschaften bei uns durchführen. Und nicht nur 

das Wetter war gut, sondern auch die Unterstützung und die Spiele. Insgesamt war es wieder ein 

toller Mix. Bei den Damen holte sich Jasmin Flückiger den Titel vor Nicki Bauer und Moni Lemm. 

Bei den Junioren ging der Titel an Moritz Mertz und bei den U12ern duellierten sich Jen-Rick Frei 

und Hugo van de Veen um den Titel. Hier mit dem besseren Ende für Jen-Rick. 

Bei den Herren Aktiven holte sich Reto Flückiger souverän den Titel. Er schlug Luca Nogler im 

Finale. Und bei den Herren Senioren duellierten sich Christian Lüscher und Ruedi Meyer in einem 

spannenden Zwei-Sätzer, wobei Christian Lüscher den Sieg nach Hause holte 😉 Das Trosttableau 

wurde von Jürg Meyer gewonnen. Herzliche Gratulation! 

Hier zudem nochmals vielen Dank allen Teilnehmern! Nächstes Jahr finden dann wieder die 

Doppel-Clubmeisterschaften bei uns statt. 

 

Interclub: 

Unser Club war dieses Jahr beim Interclub mit vier Erwachsenen- und fünf Junioren-Teams 

vertreten. 

Die Damen 50+ hatten sich tapfer geschlagen in ihrer Liga und konnten sich als dritter in einer 

starken 6-er Gruppe behaupten. Trin und Chur waren aber einfach zu stark… Für nächstes Jahr gibt 

es eine Pause des Teams. An dieser Stelle möchte sich der TCD aber noch herzlichst bei allen 

Spielerinnen bedanken für ihren tollen Einsatz! Das Team der Herren 65+ hatte ebenfalls eine sehr 

starke Gruppe erhalten und konnte sich im letzten Gruppenspiel noch über einen verdienten Sieg 

freuen 😊 Leider verlief die Herren 45+ Saison nicht wie gewünscht. Nach drei Gruppen- und 2 

Abstiegsspielen stand der Abstieg fest. Nächstes Jahr gelten sie aber sicher als Aufstiegskandidat 

Nummer 1 😉 Überaus erfreuliches zeigten die Herren Aktive, welche sich auch immer mehr zu 

einem Aufstiegskandidaten mausern. Sie erreichten in einer ausgeglichenen 6-er Gruppe den tollen 

zweiten Platz, 1 Punkt hinter Aufsteiger Chur. 

Last but not least möchte ich noch die Juniorenergebnisse herausheben: 

Wie gesagt hatten wir dieses Jahr fünf Teams am Start. Ein Knaben Team bei den U18 in einer 4-er 

Gruppe, bei welcher sich die Jungs souverän den 1. Platz holten. Herzliche Gratulation! Bei den 

U12er stellte der TCD ein Mädchen und ein Knaben Team, wobei beide Teams ein bisschen 

Lehrgeld bezahlen mussten. Diese Erfahrungen können aber sicherlich fürs nächste Jahr genutzt 

werden 😉 Die U10 Kids mit zwei gestarteten Teams sammelten ihre ersten Interclub-Erfahrungen. 

Gratulation an dieser Stelle zum 1. und 3. Platz! 

Auch hier gratuliert der TCD allen für den tollen Kampfgeist und die Emotionen 😊 

 



Allen Spielern/innen und Supportern hier nochmals ein grosses Dankschön für den tollen Einsatz 

und die Unterstützung! Bis im 2023, wenn es wieder heisst let’s play ‘Interclub’. 

  

Alle Resultate, Bilder und Eindrücke findet ihr zudem auf der Homepage des TC Davos: 

https://www.tcdavos.ch 

 

Euer Spielleiter 

https://www.tcdavos.ch/

